



SCHON GEHÖRT – vom Hörschmuck?

Nein, es sind nicht nur Ohrringe! Für Menschen mit leichtem bis mittlerem Hörverlust gibt es jetzt eine interessante Hörschmuck-Innovation. Sie richtet sich an alle, die das Gehör unauffällig unterstützen möchten.



Hören hat eine Menge mit unserem Wohlbefinden zu tun. Dennoch haben einige Menschen immer noch eine gewisse Scham, zum Hörgerät zu greifen. Das Münchner Start-up Eora bricht mit seiner Hörschmuck-Innovation gesellschaftliche Denkstrukturen auf. Eora verbindet die Welt der Hörgeräte mit funktionalem Schmuck und sorgt dank eigens entwickelter Technik für brillante Akustik. Noch einmal das Rauschen des Meeres, das Kreischen der Möwen oder das Lachen beim gemeinsamen Sundowner mit Freunden hören können – dieser Hörschmuck soll die Freude an Urlaubserlebnisse zurückbringen.

GROSSES SCHMUCKSORTIMENT

Mittlerweile hat Eora ein umfassendes Schmucksortiment, das über reinen Hörschmuck hinausgeht und das Produktkonzept